

INTERCOMMUNALITÉ

Un nouveau souffle pour le conseil de développement

Donner la parole aux habitants pour accompagner les élus dans leurs décisions. Telle est la mission du conseil de développement, présentée mardi par le président de ViennAgglo, Christian Trouiller. Entouré de Gérard Geoffray et Denis Labbe, membres fondateurs, le président a manifesté sa volonté de redynamiser la structure. Former de représentants de la société civile, cette assemblée a pour objectif « d'animer une réflexion prospective sur les politiques de l'agglomération ».

Conforter, rassurer, modifier ou infléchir

Les membres du conseil – qui ne sont ni des élus, ni des décideurs – devront communiquer avec les habitants pour recueillir leur opinion concernant les actions politiques menées par l'agglomération viennoise. Logement, transports ou encore emploi, ils traiteront les dossiers du quotidien et propose-



Gérard Geoffray et Denis Labbe, membres fondateurs du conseil de développement, réunis autour de Christian Trouiller pour présenter la mission de l'assemblée.

ront des plans d'action en direction de la population.

En consultant les habitants, les membres du conseil de développement accompagneront ViennAgglo dans leurs décisions, en leur offrant un nouveau regard puisqu'ils seront chargés de représenter la société civile. Afin de tenir informés les habitants, le conseil de développement consacrera une page à ses actions dans le document AggloMag distri-

bué dans toutes les boîtes aux lettres.

Créé depuis l'ouverture de la communauté d'agglomération en 2002, le conseil de développement s'était peu à peu "assoupi", comme l'a souligné Christian Trouiller. Les représentants présents ont manifesté leur intention d'élargir le conseil, à l'avenir, au-delà des douze membres actuellement en poste.

Noémie MABILON